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A fofíssima Mariah completou um aninho no dia 03 e uma grande
festa comemorou a data no Espaço Bizay.  Na foto, Mariah com

sua mãe Deile e os avós Cleire e Deiner

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

A especial aniversariante do dia 27 de abril foi a querida Erina Milhomen, nas fotos com suas filhas Fabiana,
Taciana e Marília e com os netos João, Pedro, Marcus e Helena

Nosso tão querido amigo Miguel Dornas Assis aniversariou na quarta-feira, dia 07 e recebeu familiares
e amigos com muto carinho e deliciosas guloseimas que só ele sabe preparar. A salada de bacalhau,
então... que delícia! E os doces de dar água na boca! Ajudando a recepcionar, sua irmã Gerusa. Na

primeira foto, Miguel com seu irmão Rafael e a esposa Renata, Tia Neném e Gerusa. Na segunda foto,
Miguel com as amigas “poderosas”: Cleusa Lopes, Regina Saldanha, Valéria Campos, Suely Nogueira,

Enísia, Regina Chaves, Gerusa, Lesley Corradi e esta colunista

Tristeza
O céu está mais alegre e nossa Itaúna mais triste com o

falecimento da tão querida Diná (Eletro Musical). Diná foi
uma grande empreendedora e conquistava a todos com sua

simpatia e apurado senso de humor.  Apaixonada pelas
netinhas, ela só não conseguiu realizar seu sonho de conhecer
a caçulinha que deve nascer ainda este mês. Desejo aos filhos

Vanessa, Letícia e Marcelo muito consolo neste triste
momento! Ficamos arrasadas!

A tradicional Queima do Alho da Divinaexpo acontece neste
sábado (10), a partir de 11:00, no Parque de Exposições de Divinópolis.
Os ingressos custam R$ 140 e estão à venda na loja oficial do evento,
localizada na Rua Rio Grande do Sul, nº 777, no Centro da cidade.

Segundo o Sindicato Rural, organizador da iniciativa, toda a
renda arrecadada será destinada a mais de 20 instituições
filantrópicas e projetos sociais, entre elas a ACOM, APAE, ADEFOM
e o Hospital São Bento Menni. Os recursos serão utilizados para
custear tratamentos de saúde de alto custo e desenvolver ações sociais
voltadas à população em situação de vulnerabilidade.

Além do caráter solidário, o evento também destaca a cultura
sertaneja, com uma ampla praça de alimentação oferecendo pratos
típicos e uma intensa programação musical. Ao todo, estão previstos
nove shows, com apresentações de artistas como Caipira Natu, Hélio
Savassi e Ruan, Ruan Miguel e Gustavo, Diego Silva, Rafael Vidal,
Rafa e Lorenzo, Divino e Donizete, Jayne e Tião Reis e Zé Mineiro.

A Queima do Alho é uma atração tradicional que antecede a
Divinaexpo e se consolidou como um evento cultural e beneficente
de grande importância para a cidade e região. Por Fábio Melo

Uma noite mágica no Tropical
Na sexta-feira, 16, o Tropical traz

um incrível Show de Mágicas,
apresentado por Deivid Freitas.

Imperdível! Serão truques
surpreendentes e muita diversão pra

toda a família.
Sessões às 18 e às 20 horas!
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O atropelamento de um
homem no km 45 da MG-431,
próximo à Universidade de Itaúna,
terminou em morte na noite de
sábado 03/5.

Conforme o Corpo de

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) e a Polícia Civil de Minas
apreenderam 864 kg de maconha em Formiga, Centro-Oeste e
Minas  na noite de quinta-feira 01/5.

A droga estava escondida no compartimento de carga de um
caminhão, abordado durante uma fiscalização de rotina.

O motorista, preso em flagrante, disse aos policiais que não
sabia o que estava transportando.

A ocorrência foi encaminhada para a Delegacia de Repressão
ao Crime Organizado (DRACO), em Belo Horizonte, que vai dar
continuidade às investigações.

Bombeiros, a vítima de 28 anos
foi atropelada por um
automóvel. O solicitante
relatou que a vítima havia
acabado de ser atropelado e
estava desacordado no meio

da rodovia.
Ao chegar no trecho, os

socorristas encontraram a
vítima deitada, com traumatismo
cranioencefálico e em parada
cardiorrespiratória. O Samu

constatou o óbito.
Segundo a Polícia Militar

Rodoviária, a equipe foi
acionada por volta de 22h30. O
veículo envolvido no
atropelamento não foi
identificado.

Uma motociclista que
seguia sentido Pará de Minas
passou sobre o corpo do
homem, caindo e sofrendo uma
fratura na mão esquerda.

A condutora foi socorrida e
encaminhada para o Hospital
Manoel Gonçalves”, diz a 1ª Cia
de PMRv.

Mais cedo, outro motorista
havia denunciado em vídeo
publicado nas redes sociais,
pedras espalhadas em trecho da
rodovia.

A perícia liberou o trecho
após os trabalhos técnicos. O
corpo do homem foi recolhido
pelo serviço de luto.

Na tarde de domingo (04), a Polícia Militar atendeu a uma
ocorrência de homicídio consumado no bairro Planalto, em Nova
Serrana. Os militares foram acionados via 190 após informações
de que um indivíduo havia sido atingido por disparos em via
pública. No local, encontraram a vítima, um homem de 31 anos,
caída ao solo próxima a uma motocicleta, já sem sinais vitais. A
equipe do SAMU compareceu e constatou o óbito.

A perícia técnica da Polícia Civil esteve presente e constatou
perfurações provenientes de disparos de arma de fogo no corpo
da vítima. Após os trabalhos periciais, o corpo foi removido por
uma funerária, e a motocicleta foi liberada para sua proprietária. A
vítima possuía passagens policiais por homicídio tentado, tráfico
ilícito de drogas, lesão corporal e violação de domicílio.

Durante as diligências, os militares receberam informações que
indicavam possível relação entre o crime e o tráfico de drogas.
Com base nesses dados, realizaram buscas na residência da vítima,
localizada em frente ao local do crime. No interior do imóvel, foram
encontrados aproximadamente 20 quilos de substância semelhante
à maconha, meio quilo de substância semelhante à cocaína e uma
balança de precisão.    Fonte: JC Notícias

Uma mulher sem idade informada, morreu na manhã de terça-
feira 06/5, após ser atropelada por um trem na linha férrea, na
travessia da avenida JK com Bairro Santanense.

De acordo com o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência
(Samu), o chamado ocorreu por volta de 10h30. Quando a equipe
chegou, o médico constatou a morte da vítima. A Polícia Militar
esteve no local durante atendimento do Samu, e a Perícia da Polícia
Civil foi acionada. Existe suspeita de autoextermínio.

Uma motocicleta Honda
conduzida por um homem de 26
anos, com uma mulher de 19 anos
na garupa, colidiu na tarde de
terça-feira, 6, com uma
caminhonete Fiat/Tooro, por
volta das 14h30, na rodovia MG-
431, altura do km 47, local
conhecido como trevo do Padre
Eustáquio.

O 2º Pelotão do Corpo de
Bombeiros de Itaúna foi acionado
para atendimento da ocorrência.

No local fez atendimento de
duas vítimas: O condutor da
motocicleta estava consciente e
orientado, queixando-se de dor no

ombro direito, com suspeita de
luxação; a mulher, encontrada
em decúbito lateral,
apresentando escoriações no
membro inferior direito e no
joelho, além de queixa de dor
na região lombar.

As vítimas foram avaliadas
pela guarnição de resgate do
Corpo de Bombeiros,
devidamente imobilizadas e
conduzidas sob
monitoramento ao Hospital
Manoel Gonçalves, em Itaúna.

O condutor da
caminhonete Fiat/Toro não
sofreu ferimentos.

Três mulheres e um homem foram encaminhados à delegacia
suspeitos de sequestrar um homem de 56 anos, forçando-o a sacar
R$ 1,5 mil em um banco e a pagar compras em uma loja de
conveniência, em Itaúna. Durante diligências, uma equipe da
Polícia Militar resgatou a vítima e prendeu os autores na rua Virgílio
Corradi, bairro Universitário. Um veículo utilizado na ação foi
removido para o pátio credenciado.

De acordo com a 9ª Cia de PM, a vítima relatou que na noite de
terça-feira (6) foi até a residência de uma mulher usar drogas, sendo
posteriormente trancado no local. Em seguida, chamaram um
veículo com um homem e duas mulheres que, juntamente com o
ele, foram até a Caixa Econômica Federal, onde ele foi forçado a
sacar R$ 1.500,10.

Na sequência, passaram em um posto de conveniência, onde
fizeram compras com o cartão da vítima, retornando para a casa,
onde a vítima foi novamente trancada. Durante diligências, a equipe
policial resgatou a vítima e prendeu os autores.

São eles: mulher de 44 anos sem ocorrências; mulher de 41
anos, sem ocorrências; homem de 41 anos com ocorrências por
agressão e mulher de 48 anos com ocorrências por tráfico de drogas
e agressão.

Uma ocorrência de incêndio em veículo mobilizou o Corpo de
Bombeiros na MG-431, próximo à Sidersa, na manhã de quinta-
feira (8). No local, segundo a corporação, uma perua Kombi que
havia sido abastecida em um posto de combustíveis pegou fogo
na parte traseira. O condutor, que transportava laticínios, foi
alertado por um frentista sobre as chamas. No momento da chegada
dos bombeiros, por volta de 7h, a Kombi estava na saída de acesso
à rodovia, no quilômetro 35. O combate ao fogo foi iniciado com o
mangotinho, enquanto a guarnição armava a linha. “Após armada,
foi realizado o combate e as chamas foram extintas”, afirma o
Pelotão de Itaúna. Neste momento, o condutor do veículo se
apresentou, retirando a parte da carga não afetada pelo incêndio.
Ele informou que o veículo e a carga não eram segurados.

A Polícia Militar de Minas Gerais, por meio da Patrulha Escolar
e da Patrulha de Prevenção à Violência Doméstica, participou, no
dia 07 de maio de 2025, de uma reunião interinstitucional para
discutir a criação de uma nova rede de apoio e prevenção a crimes
contra crianças e adolescentes.

O encontro reuniu representantes da 5ª Promotoria de Justiça,
Conselho Tutelar, Secretarias Municipais de Educação e Esportes,
Creas, Cras, Assistência Social e outras entidades, consolidando
um esforço conjunto para ampliar ações de proteção aos menores,
fortalecendo mecanismos de prevenção, promovendo um ambiente
mais seguro e de forma eficaz e integrada.

Gentileza Gera Gentileza:
Um Ato Simples Que

Transforma

Você já reparou como um gesto
gentil pode mudar o dia de alguém,
querido leitor do Jornal Integração?

Um “bom dia”, um sorriso, ou até
mesmo ajudar alguém com as sacolas

pode parecer pouco, mas faz uma grande diferença.
Gentileza é uma atitude que espalha coisas boas — e o

melhor: ela volta pra gente!
Quando tratamos bem as pessoas, criamos um ambiente

mais leve e respeitoso. Seja na família, no trabalho, na escola
ou na rua, pequenos atos de gentileza inspiram outras pessoas
a fazerem o mesmo. E assim, como numa corrente, o bem vai
se espalhando.

Vivemos tempos em que muita gente anda com pressa ou
estressada. Por isso, parar um minuto para ser gentil é um
verdadeiro presente. E o mais bonito é que a gentileza não
custa nada — mas vale muito.

Lembre-se: uma palavra doce, um elogio sincero ou um
simples “obrigado” pode fazer o dia de alguém melhor. E,
com isso, a gente também se sente mais feliz.

Afinal, como dizia o Profeta Gentileza: gentileza gera
gentileza.
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"Eu não sou
perfeita, mas sou
uma obra de arte
em andamento"

Canhão sujo
Um branco todo vaidoso
porque a mulher deu à luz cinco
gémeos, diz:
- Tenho cá um canhão!!
Responde o médico:
- Então veja lá se o limpa, porque
saíram todos pretos.

Maluco de luto
No manicômio, um maluco
depara com outro a tocar piano
e pergunta-lhe:
- Por que é que estás a tocar a
música só com as teclas
pretas?!
Responde o outro:
- Porque estou de luto

O Poder do Futebol
Menina carioca diz:
— O Flamengo salvou minha
vida. Eu estava em coma há dois
anos, quando uma enfermeira
colocou um rádio em meu
quarto. Aí começou o jogo do
Flamengo, eu tive que levantar
pra desligar aquela m**...!

Como pegar o trem
O carioca chegou em Lisboa e
pediu informação:
- Aí, "mermão" onde tem um
ponto de ônibus para ir até a
estação ferroviária para pegar
um trem?
- Cá não chamamos de ponto
de ônibus, chamamos de parada.
- Tudo bem, onde tem uma
parada de ônibus pra ir até a
estação ferroviária pra pegar o
trem?
- Cá não chamamos ônibus,
chamamos autobus.
- Ok. Então onde é que tem uma
parada de autobus pra ir até a
estação ferroviária e pegar o
trem?
- Cá não chamamos de estação
ferroviária, chamamos gare.
- Legal. Então onde tem uma
parada de autobus pra ir até a
gare e pegar o trem?
- Cá não chamamos trem,
chamamos comboio.
- p**..., tá bom. Então
"mermão", como acho a parada
para pegar o autobus pra ir a
gare para pegar o comboio?
- Não precisa ir, é aqui mesmo.
- Me diz uma coisa: Como é que
vocês chamam f**... aqui em
Portugal?
- Não chamamos, eles vêm do
Rio de Janeiro, pela Varig, com
a camisa do Flamengo.

Atiçar da vela
Um maluco acendia uma vela e,
em seguida, soprava na chama.
Já estava nisto há uns largos
minutos quando outro maluco
lhe perguntou:
- Porque é que acendes a vela e
depois a apagas?!
O da vela:
- Estou a tentar atiçá-la como
faço com a lenha da lareira.

Quem está aí?
Dois malucos fogem do
manicómio, passando por cima
do telhado de um edifício. A
dada altura um deles tropeça
numa telha que está solta e faz
barulho. O guarda noturno ouve
e diz:

- Quem está aí?
O maluco decide imitar um gato:
- Miau!
O guarda apercebendo-se que
é um gato, deixa passar a
situação. O segundo maluco
segue atrás do primeiro e
tropeça na mesma telha,
tornando a fazer barulho. O
guarda ouve e diz:
- Quem está aí?
Responde o segundo maluco:
- É outro gato!

Bombeiros voluntários da
Vidigueira

Um fogo deflagra numa grande
fazenda Alentejana. Os
bombeiros foram imediatamente
chamados para extinguir as
chamas. O tempo passava e o
fogo estava cada vez mais forte
e os bombeiros não conseguiam
dominar as chamas. A situação
estava já fora de controle,
quando alguém sugeriu que se
chamasse o bombeiros
voluntários da Vidigueira.
Apesar de alguma dúvida
quanto à capacidade e
equipamento dos voluntários,
sempre seria mais uma forma de
auxilio. E assim foi! Os
voluntários chegaram num
caminhão velho, desgastado
pelos anos e operações de
combate. Passaram em grande
velocidade e dirigiram-se em
linha reta para o centro do
incêndio! Entraram pelo fogo
adentro e só pararam mesmo no
meio das chamas. Estupefata, a
população assistiu a tudo.
Os voluntários saltaram todos
do caminhão e começaram a
pulverizar freneticamente em
todas as direções. Como
estavam mesmo no meio do
fogo, as chamas dividiram-se e
restaram duas porções
facilmente controláveis.
Impressionado com o trabalho
dos bombeiros voluntários da
Vidigueira , o latifundiário dono
da fazenda respirou de alívio
quando viu a sua herdade ser
poupada à devastação das
chamas. Na hora, puxou da
carteira e passou imediatamente
um cheque de 5000 euros à
corporação voluntária.
Um repórter do jornal local
perguntou logo ao comandante
dos bombeiros:
- 5000 euros! Já pensou o que
vai fazer ao dinheiro?
E responde o comandante dos
bombeiros, ainda a sacudir a
cinza do capacete:
- Penso que é óbvio, não? A
primeira coisa que vamos fazer
é arranjar a p**... dos freios do
caminhão.

Sogra sem mãos
Diz a mulher ao chegar em casa:
- Não sabes o que aconteceu
querido, a minha mãe perdeu as
duas mãos ao soltar fogos de
artificio!
E, com um ar distraído, atira o
marido:
- Agora ela não vai gastar mais
dinheiro com manicure.

Santo Devoto

O padre interpela um bêbado na
escadaria da igreja, pronto para
lhe descascar o maior sermão,
quando este lhe confessa:
— Péra aí, seu padre! Eu sou
católico... E tenho muita
devoção...
— Ah, é? Devoção com qual
santo?
— Com dois! São Duíche,
quando tô com fome e São Risal,
quando tô de fogo!

Açougue Pegando Fogo
O português era dono de um
açougue. Um dia um amigo do
portuga chega gritando na casa
dele:
— Seu Manoel, seu Manoel.
— O que foi?
— O seu açougue está pegando
fogo!
— Não tem problema, a carne
está na geladeira.

Casamento
— Por que você se casou com
esse seu marido?
— pergunta à vizinha a
fofoqueira. — Afinal, vocês não
parecem ter nada em comum!
— Ah, é aquela velha história
da atração dos opostos —
responde a outra. — Eu estava
grávida e ele, não.

Dormindo com o Namorado
A mãe vira-se para filha
adolescente e comenta:
— Minha filha, as vizinhas
andam dizendo que você está
indo pra cama com o seu
namorado, é verdade?
— Imagina, mãe! Essas
mulheres são umas fofoqueiras,
isto sim! Só por que a gente vai
pra cama com um fulano
qualquer, já começam a dizer
que é namorado!

Lula, Temer e Joesley
Lula, Temer e Joesley entram no
banheiro e fazem confissões:
Lula diz:
- O triplex e meu!
Temer diz:
- Roubei e ainda roubo!
Joesley morrendo de rir diz:
- Estou gravando e sou o maior
fofoqueiro!

De casal
O homem chegou em casa e

queixou-se para a mulher que
quando ficava parado no ponto
de ônibus, um cara passsava por
ele e dizia:
— Ôh! corno!
A mulher não disse nada.
Num outro dia lá estava ele
parado no mesmo lugar e vem o
cara e diz:
— Além de corno é fofoqueiro!

Que portuga cruel!
O brasileiro queria sacanear o
seu amigo Manuel e quando o
encontrou na rua soltou a
piada:
- Sabe o que é amigo, me
disseram que os portugueses
não sabem fazer amor.
E o gajo que não era besta (toda
regra tem exceção), foi logo
resmundo:
- Mas como a sua mulher é
fofoqueira,hein?!

Gravidez esperada
Sofia, a garota mais fofoqueira
do colégio, chega ofegante para
contar uma novidade e tanto
para a amiga:
— Dani, Dani... Você não sabe
da última!
— Não sei mesmo — responde
a amiga, indiferente — Mas se
você contar, eu vou ficar
sabendo!
— Então, sabe a Lúcia? Aquela
loira, de olhos azuis, do terceiro
ano?
— Aquela metida? — pergunta
Dani, despeitada — O que tem
ela?
— Você não vai acreditar... —
continua Sofia — Ela ficou
grávida!
— Ah, isso não me surpreende...
— responde a amiga, com
naturalidade — E eu sei muito
bem de quem é o filho!
— Sabe mesmo? — pergunta
Sofia, curiosa.
— Sei! E tenho certeza
absoluta!!!
— Ah, então vamos ligar pra
Lúcia agora mesmo! A coitada
tá louquinha pra saber!

Adivinha
- Por que uma ilha não pega
fogo?
-  Porque está no meio do mar.

O governo de Minas decretou na sexta-feira (2) situação de
emergência em saúde pública devido ao aumento dos casos de
Síndrome Respiratória Aguda Grave (SRAG) no estado. A medida,
válida por 180 dias, permite a adoção imediata de ações
administrativas e assistenciais, ampliando a capacidade de
resposta, como a contratação de profissionais e aquisição de
insumos. O decreto também prevê a criação do Centro de Operações
de Emergências em Saúde por Síndrome Respiratória Aguda Grave
(COE-Minas-SRAG), que atuará no monitoramento e na
coordenação das ações durante o período de emergência. Entre
os municípios que decretaram emergência estão Contagem, Betim
e Pedro Leopoldo, na Grande BH, e Conselheiro Lafaiete, na região
central.

As doenças respiratórias são típicas do outono e inverno.
Minas Gerais já registrou mais de 26.817 internações por SRAG e
397 mortes apenas em 2025. Crianças de até 1 ano e idosos acima
de 60 anos concentram a maioria das internações.

“Temos vacinas eficazes para a maioria das doenças
respiratórias, como influenza e covid-19. A única exceção é o vírus
sincicial, que ainda não tem vacina disponível, mas é justamente
um dos mais perigosos para bebês pequenos. Por isso, é essencial
que pais e responsáveis levem seus filhos para vacinar. E que, em
caso de sintomas, evitem o contato com outras crianças, para
reduzirmos a transmissão”, afirma o secretário de Estado de Saúde,
Fábio Baccheretti.

Para dar suporte à rede hospitalar, a SES-MG iniciou o repasse
de incentivos financeiros para hospitais que abrirem ou adaptarem
leitos clínicos voltados ao atendimento pediátrico de SRAG.

“Estamos preparados para enfrentar esse momento, mas
sabemos que ele exige esforço contínuo. Precisamos de abertura
de novos leitos em algumas regiões e os municípios têm apoio
garantido do Estado. Temos recursos disponíveis para isso, e
seguimos em contato direto com as gestões locais para dar agilidade
às respostas, especialmente em locais que enfrentam situações
mais críticas”, reforça Baccheretti.

Monitoramento
Desde abril, Minas Gerais conta com a Sala de Monitoramento

de Vírus Respiratórios, ambiente técnico que acompanha a
circulação de vírus em todo o estado. A ferramenta permite decisões
rápidas e integradas nas áreas de vigilância, assistência e vacinação.
Além disso, o Comitê Estadual de Vírus Respiratórios segue com
reuniões quinzenais e poderá intensificar os encontros conforme
a necessidade. A próxima reunião está marcada para o dia 24 de
junho.

Vacinação e mobilização social
Segue em todo o estado a vacinação contra a influenza, que

agora faz parte do calendário de rotina e estará disponível o ano
todo. Até o momento, Minas recebeu 5,7 milhões de doses,
distribuídas aos municípios. Em 26 de abril, o Governo de Minas
ampliou a vacinação para toda a população acima de 6 meses de
idade, com metas de cobertura vacinal de 90%. A estratégia conta
com o apoio de 222 vacimóveis – vans adaptadas como salas de
vacinação móveis – que já estão presentes em todo o território
mineiro.

O Banco de Desenvolvimento de Minas Gerais (BDMG) reduz,
a partir deste mês de maio, as taxas de financiamento para micro e
pequenas empresas mineiras. Os empresários do estado poderão
acessar linhas a partir de 0,41% ao mês + Selic, além de 48 meses
para pagar, sendo 12 deles de carência.

 A medida, que objetiva apoiar os pequenos negócios mineiros
a se planejar, ampliar estoque, contratar funcionários, quitar dívidas,
entre outras iniciativas, representa a menor taxa do mercado para
este público.

 A oferta diferenciada consolida o BDMG como uma das
principais instituições parceiras dos pequenos empreendedores,
com crescimento de cerca de 40% nos financiamentos realizados
ao segmento nos primeiros quatro meses de 2025 no comparativo
com o mesmo período do ano passado.

"Essa redução de taxa é uma decisão estratégica de mercado e
de alinhamento com a política do Governo do Estado de incentivar
ações que possam gerar empregos e contribuir para maior
competitividade das empresas mineiras. Os pequenos negócios
têm papel relevante na economia de Minas Gerais", afirma o
presidente do BDMG, Gabriel Viégas Neto.

Além do acesso à taxa reduzida, os empresários ainda podem
acessar o financiamento de forma 100% digital e com agilidade,
por meio do site do BDMG. A condição está disponível para os
negócios localizados em todos os 853 municípios de Minas Gerais.



“Mário foi árbitro esportivo, homem de fé em Deus e humilde,
em toda sua vida foi participante ativo de discussões sociais
e políticas”
Do vereador Israel Lúcio, justificando denominação de quadra
esportiva na Praça Celi de “Mário Marques Gomes”

“É uma satisfação homenagear meu padrinho, muito atuante,
militou na política e no esporte”
Do vereador Leo Alves, justificando denominação do PSF do
bairro Nogueira Machado de “Mário Lúcio Moreira”

“Dany Boy era muito querido por seus amigos, deixou seu
legado de amor e alegria por onde passou”
Do vereador Leo Alves justificando denominação de rotatória
no bairro Jadir Marinho de Daniel Henrique Dutra

“Este projeto era muito esperado pelos oficineiros que
sofreram muito por terem colocado eles no PJ e agora são
por processo seletivo. Que as outras secretarias façam o
mesmo”
Do vereador Israel Lúcio elogiando a administração municipal

“Agora os oficineiros passam a fazer parte da família do
esporte”
Do vereador Rosse Andrade

“Parabenizo o Executivo e o Secretário de Esportes, a justiça
está sendo feita”
Do vereador Tidinho aprovando o projeto de contratação dos
oficineiros do esporte por processo seletivo

“A Escola de Balé Social de Itaúna ficou em terceiro lugar
no mundial disputado em Blumenau. Que retorne a oficina
de balé”
Do vereador Leo Alves

“Está demorando muito a limpeza urbana, já estamos em
maio, as chuvas já passaram”
Do vereador Leo Alves

“Nossas condolências a Vanessa, Letícia e Marcelo pelo
falecimento da grande empresária Diná, há mais de 30 anos
atuando em Itaúna”
Do vereador Israel Lúcio

“O coração da Prefeitura é a Infraestrutura”
Do vereador Rosse, pedindo a valorização dos servidores

“Não queremos saber quem é o pai da criança, temos de adotar
o filho”
Do vereador Tidinho sobre a necessidade de se dar as mãos
pelo Hospital de Itaúna

“A cidade está muito suja , são poucos funcionários e com o
salário que pagam as pessoas não têm interesse”
Do vereador Da Lua

“Os aposentados que ralaram a vida inteira estão sendo
lesados. É o golpe mais sórdido que se pode dar”
Do vereador Wenderson sobre o escândalo do INSS

“A Marcha para Jesus no dia 17 acredito que será a maior da
história da cidade”
Do vereador Kaio Guimarães

“Quero pedir ao diretor clínico do Hospital, a justiça é
demorada, mas você tem a caneta na mão e pode tomar atitude”
Do vereador Kaio pedindo alteração no quadro clínico

“Gestão nenhuma deixou a casa pronta para o outro assumir,
tem muita demanda reprimida”
Da vereadora Márcia Cristina

“Tenho dez filho, dez pets, tá bom demais”
Da Carol Faria, quando o vereador Giordane parabenizava as
mães pelo Dia das Mães

“O SAAE precisa urgente de melhorar a comunicação dele,
as respostas dadas são destoantes da realidade”
Do vereador Wenderson

“Tem um trio que está dando show na administração: Marcos
Jr., Leo Tavares e Hudson Bernardes
Do vereador Alexandre Campos

“Existe uma Secretaria de Infraestrutura antes do Rosse e
outra depois do Rosse”
Do vereador Alexandre Campos

Cidade que não tem deputado fica pedindo caneco”
Do vereador Rosse Andrade

Cinco projetos foram
aprovados por unanimidade na
reunião da Câmara de terça-feira.
Um dos projetos entrou em
regime de urgência e recebeu
muitos elogios dos vereadores.
Tratava-se de projeto do
Executivo que altera o art. 3º da
Lei Complementar de 2023, que
“Instituiu o Programa Meu
Esporte”. O artigo 3º  prevê que
serão vinculados às ações
desse programa, oficinas que
serão ministradas por
Instrutores contratados através
de processo seletivo e não
como instituído na lei na
administração neidista, onde os
oficineiros era contratados por
PJ, perdendo benefícios
trabalhistas

Ouro projeto aprovado foi
da Mesa Diretora que dispõe
sobre a proteção do Patrimônio
Cultural, Artístico e Ecológico
de Itaúna e autoriza instituir o
seu Conselho Deliberativo.

Os outros três projetos
foram de denominação de
espaços públicos.

Não houve inscritos na
Participação Popular e Fábio
Aguiar, inscrito na tribuna da
Casa não compareceu

Pronunciamentos dos
vereadores

Praticamente todos os
vereadores parabenizaram as
mães itaunenses pelo Dia das
Mães e o líder do Prefeito,
vereador Dalminho, convidou
as mães para o evento que a
Prefeitura vai realizar na Praça
da Matriz no sábado. Ele
também falou que a caixa d'água
que caiu no bairro Alphaville
será  substituída nos próximos
dias.

O vereador Giordane
Alberto Carvalho exibiu
imagens no telão, para pedir
providências ao Poder Público
Municipal para cortar o mato
alto nas margens da rua
Joaquim Soares Nogueira, bairro
Alaíta. Mostrou também fotos
da poluição na água de um
ribeirão nos bairros São Bento
e Itaunense, que aflige os
moradores por causa do mau
cheiro. Ele registrou
reclamações de vários cidadãos
contra a Coopert, pelo fato de a
entidade não ter feito a coleta
de lixo em alguns bairros da
cidade, e pediu que a direção
da Coopert reorganize o
trabalho de seus cooperados,
visando sanar os problemas.

O vereador Leo Alves pediu
prioridade na limpeza de ruas
dos bairros Itaunense, Padre
Eustáquio, Piaguassu, Nogueira
Machado, entre outros.

O vereador Alexandre
Campos comentou que o
conjunto arquitetônico do
Espaço Cultural e da sede da
Câmara foi criação do  arquiteto
Hélio Ferreira Pinto, um dos
maiores arquitetos do Brasil, na
gestão do prefeito Ramalho.
Enalteceu o histórico de
grandes eventos culturais
realizados naquele prédio e
criticou o fato de a
Administração ter decidido
sediar a recém criada Secretaria
Municipal de Segurança
Pública nas dependências do
Espaço Cultural, pois a natureza
do serviço prestado não condiz
com o ambiente artístico e
cultural do prédio. Pediu ao
prefeito que reveja essa decisão.

O vereador Israel Lúcio
parabenizou o clube de futebol
Souza Moreira, do bairro
Santanense, pelo brilhante
trabalho de formação de atletas,
e ressaltou que recentemente
um jovem revelado pelo clube
foi contratado pelo Corinthians,
de São Paulo. Comentou que a
presidência da Associação dos
Moradores do Córrego do
Soldado pediu providências da
Prefeitura para capina e limpeza
do cemitério da comunidade.

Informou que irá apresentar
projeto de lei dispondo sobre a
disponibilização de merenda
diferenciada para crianças com
restrições alimentares (com
doença celíaca, intolerância à
lactose, diabéticas, etc.),
propondo identificação visual
dessas crianças para facilitar o
trabalho das servidoras das
cantineiras das escolas.

Propôs um chamamento
público para incentivar
empresários a disponibilizar
pedalinhos no lago ao lado da
Prefeitura, para não apenas
oferecer opção de lazer aos
visitantes, mas também para
garantir que a empresa cuide da
limpeza e manutenção do
entorno do lago. Informou que
a Igreja Batista Betel irá realizar
o Congresso de Mulheres, nos
dias 22 a 24 de Maio, com
atrações nacionais.

O vereador Rosse Andrade
comentou que, em Pará de
Minas, os servidores recebem
vale-alimentação de 200 reais;
em Divinópolis, o valor é de
mais de 500 reais; em Mateus
Leme, o valor é de 300 reais.
Pediu ao Prefeito que envide
esforços para conceder o
benefício aos servidores
municipais, com um valor justo.
Também criticou a ocupação do
Espaço Cultural pela Secretaria

de Segurança Pública.
Comentou sobre o decreto de
situação de emergência na
saúde pública, por aumento dos
índices de doenças
respiratórias. Ele ressaltou que
o Hospital Manoel Gonçalves
atendeu 66 mil pessoas em um
apenas um ano, e deve ser
ressaltar os bons serviços
prestados pela entidade.

Comentou sobre a
necessidade urgente de se
otimizar os processos de
contratação de servidores para
atuar no Canteiro de Obras da
Prefeitura, em escolas e outros
locais, e pediu que os
servidores que lá estão sejam
mais valorizados, para que
possam ser mais produtivos.
Informou que as obras de
construção da creche do bairro
Jadir Marinho estão "de vento
em popa".

O vereador Tidinho pediu
que o setor de trânsito faça a
repintura de sinalizações de
trânsito nas ruas dos bairros da
cidade e que a Secretaria de
Esportes melhore a iluminação
do campo do bairro Leonane.
Ainda, que a Prefeitura fiscalize
os proprietários de lotes sujos
nos bairros da cidade, mas
ressaltou que vários lotes
pertencentes à Municipalidade
também precisam ser limpos.

Ele pediu que os cidadãos
embrulhem cacos de vidro de
forma mais segura para descarte,
para evitar que servidores da
coleta de lixo se cortem.

O vereador Da Lua
comentou ter recebido muitas
reclamações de moradores de
algumas ruas da cidade que
deveriam ter sido asfaltadas pela
administração anterior (ruas Zé
do Gode, Santa Rosa e Luiz
Paulino Torres), e pediu que a
atual administração faça o
asfaltamento das vias.

O vereador Lacimar “Três”
exibiu imagens no telão sobre
acidente no trevo do bairro
Padre Eustáquio, e pediu
medidas para minimizar os
índices de acidentes no local.

O vereador Wenderson Arlei
comentou que, em conversa
com o Prefeito de Itatiaiuçu,
este reconheceu que exagerou
nas críticas ao Hospital Manoel
Gonçalves por ele divulgadas
nas redes sociais. Wenderson
comentou sobre a notícia
estarrecedora que revelou a
prática de golpes sofridos pelos
aposentados do INSS, golpes
esses ocorridos
majoritariamente durante os
governos petistas, que somente
em 2023 podem ter somado
dezenas de bilhões de reais.
Ressaltou que o próprio irmão
do presidente da República está
envolvido no escândalo, bem
como o filho de um ex-Ministro
do STF e atual Ministro da
Justiça, Ricardo Levandowski.
Wenderson pediu que, já na
próxima eleição, a população
evite votar em pessoas

envolvidas ou coniventes com
golpes e corrupção, e lembrou
que o atual presidente da
República é um ex-presidiário
que não foi inocentado, foi
apenas "descondenado".

Ele informou que visitou a
região do Barreiro, e comentou
que a população local tem
reclamado do esgoto que tem
trazido transtornos aos
moradores. Ressaltou que o
Saae, em visita técnica, não
compareceu ao local correto, e
por isso não viu o vazamento
de esgoto e não tomou as
providências devidas. Por isso,
fez um vídeo do esgoto
derramando no córrego local, e
pediu que o Saae tome as
providências necessárias.

O vereador Gustavo
Barbosa leu o requerimento
assinado por todos os
vereadores, a ser encaminhado
ao Prefeito e ao Secretário de
Saúde para estudar outra forma
de agendamento de consultas
nos PSF´s.

O vereador Kaio Guimarães
afirmou que a Marcha para
Jesus, evento a se realizar em
Itaúna no próximo dia 17 de
Maio, certamente será a maior
Marcha já realizada em Itaúna.
Sobre o caso da criança que
faleceu no Hospital Manoel
Gonçalves, alegadamente por
falta de atendimento médico,
informou que a família da
criança está recebendo a devida
assistência, e pediu que o
diretor clínico do hospital tome
as atitudes administrativas
possíveis. Afirmou que o corpo
clínico que hoje atende na
obstetrícia "não satisfaz a
população", e pediu que a
situação seja avaliada pela
administração do hospital.

Em nome da Comissão de
Saúde da Câmara, pediu que os
prefeitos das quatro cidades
atendidas pelo Hospital
Manoel Gonçalves (Itaúna,
Itaguara, Itatiaiuçu e Piracema)
se reúnam e encontrem um meio
para melhorar os repasses
financeiros.

A vereadora Márcia Cristina
agradeceu o Prefeito e o
Secretário de Saúde  por terem
determinado a abertura dos
Postos de Saúde dos bairros na
sexta-feira, dia 02 de Maio
(quando em outros órgãos
públicos foi decretado ponto
facultativo). Ela também falou
que existe muita demanda
reprimida na cidade

O vereador Beto do
Bandinho ressaltou que os
políticos da região precisam se
unir para buscar soluções para
o problema financeiro do
Hospital. Fez coro às palavras
do vereador Rosse, sobre a
necessidade de se valorizar os
servidores municipais que
atuam no Canteiro de Obras, não
apenas concedendo vale-
refeição mas também pagando
horas-extra.
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Na manhã de segunda-feira (05), a Prefeitura de Itaúna, por
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 Clínica do Coração Dr.Elvio Marques

Urbana da Secretaria Municipal de Urbanismo e Meio Ambiente,
deflagrou uma operação de fiscalização com o apoio da PMMG na
região do Parque Sindimei, entre os bairros Pio XII e Piedade.

A ação que contou com o monitoramento aéreo por drones
possibilitou o flagrante de um indivíduo descartando irregularmente
resíduos de construção civil no local — prática recorrente na área,
que vem gerando sérios transtornos à população devido ao
acúmulo de entulho e lixo.

A PMMG abordou, identificou e autuou o infrator no momento
do descarte.

A Secretaria de Urbanismo e Meio Ambiente  também aplicará
as multas ambientais cabíveis. De acordo com o Secretário da
pasta, a penalidade será de aproximadamente R$ 30 mil
considerando a gravidade da infração.

A população pode colaborar denunciando práticas
semelhantes. As denúncias podem ser feitas à Ouvidoria pelo
telefone (37) 3249-9671 e 3249-9682 ou à PMMG pelo 190.

Com o lema "Desacelere, seu bem maior é a vida", foi realizada
na manhã desta segunda-feira, 05 de maio, a solenidade de abertura
da campanha Maio Amarelo em Itaúna. A cerimônia aconteceu no
Tiro de Guerra 04-009, reunindo autoridades e representantes de
diversos setores da sociedade em prol da conscientização para
um trânsito mais seguro.

Estiveram presentes no evento autoridades do Legislativo
municipal, autoridades militares, servidores da Defesa Civil,
representantes da Secretaria de Segurança Pública, além do
secretário municipal de Esportes, Pedro Almeida, e servidores de

diferentes setores da Prefeitura de Itaúna.
A campanha Maio Amarelo tem como objetivo principal

conscientizar a população sobre a importância da segurança no
trânsito e a preservação da vida. A escolha do Tiro de Guerra
como local da solenidade reforça a parceria entre o Exército
Brasileiro e os órgãos municipais na promoção de ações educativas
voltadas para a cidadania. Durante a cerimônia, autoridades
destacaram a responsabilidade de todos os cidadãos no trânsito e
a necessidade de atitudes mais prudentes e respeitosas nas vias
públicas.

No dia 12 de maio, próxima segunda-feira, o município de Itaúna
sediará a abertura da Semana Rio Pará 2025, que o Comitê da Bacia
Hidrográfica do Rio Pará irá promover sob o mote ‘Água para
produzir, Cobrança para preservar’. A ação acontecerá na sede do
SINDIMEI (Sindicato Intermunicipal das Indústrias Metalúrgicas,
Mecânicas e do Material Elétrico de Itaúna), a partir das 14h.

Em 2025, o tema principal da Semana será a Cobrança pelo uso
da água na bacia do Rio Pará, instrumento que tanto tem viabilizado
projetos de recuperação hidro ambiental no território. Serão
realizadas, assim, Rodas de Conversa em cinco municípios de
destaque na bacia, reunindo Comitê, poder público, entidades de
representação e usuários de recursos hídricos.

“Esses encontros que o Comitê irá promover durante a Semana
Rio Pará 2025 serão excelentes oportunidades de reunirmos alguns
dos principais atores do território para discutirmos, não somente
os benefícios da Cobrança pelo uso de recursos hídricos na
garantia de mais e melhores águas na bacia, mas a importância de
os usuários estarem em dia com este pagamento, que se reverte
em benefícios a toda a sociedade e, inclusive, aos próprios usuários
–que passam a contar com maior oferta de água em qualidade”,
afirmou o presidente do CBH do Rio Pará, Túlio Pereira de Sá, que
representa a Fiemg (Federação das Indústrias do Estado de Minas
Gerais) no colegiado.

Além de Itaúna, a Semana Rio Pará percorrerá os municípios
de Papagaios, Bom Despacho, Martinho Campos, Pompéu e
Divinópolis. As Rodas Conversa buscarão discutir o que é a

Cobrança pelo uso da água, quem paga e para onde vão os
recursos; os projetos já desenvolvidos pelo Comitê na Bacia do
Rio Pará a partir deste recurso; e a ameaça da inadimplência –
apenas em 2023, 70% das outorgas concedidas no território não
foram devidamente pagas, gerando um impacto de 36% dos
recursos financeiros destinados ao CBH.

As Rodas de Conversa deverão reunir representantes das
prefeituras e secretarias municipais, companhias de saneamento,
sindicatos rurais, Faemg (Federação da Agricultura e Pecuária do
Estado de Minas Gerais), Fiemg, Semad (Secretaria de Estado de
Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável) e IGAM (Instituto
Mineiro de Gestão das Águas) – além de usuários de água em
geral e membros do CBH do Rio Pará.

Para marcar o encerramento da Semana Rio Pará 2025, será
realizada uma Cicloexpedição em Divinópolis, no dia 18 de maio
(domingo). Os ciclistas farão um trecho de ida e volta entre o
Teatro Gravatá e a Cachoeira do Caixão, num total aproximado de
23km. Pelo caminho, o grupo seguirá em grande parte o caminho
das águas dos rios Pará e Itapecerica, incluindo o encontro dos
dois cursos. Para mais informações: https://cbhriopara.org.br/
noticias/informacoes/vem-ai-a- semana-rio-para-2025-saiba-mais-
e-participe/

Boas-vindas
O vereador e presidente do Legislativo, Antônio de Miranda
enviou ofício à Mesa Diretora da Câmara informando que está
de licença médica até o dia 15 deste mês. Recuperando-se de
cirurgia de ponte de safena, Toinzinho deverá assumir
novamente à presidência na reunião do dia 20 de maio, com
sua diplomacia e sabedoria política renovados. Desejamos
boas-vindas!
E cumprimentamos o vereador Gustavo Dornas, que assumiu
a presidência ad hoc durante a ausência do Toinzinho com
muita competência e transparência.

Eles merecem
O vereador Rosse Andrade tem sido um grande defensor dos
servidores públicos, principalmente dos que atuam no Canteiro
de Obras e têm menores salários. Rosse já foi secretário de
Infraestrutura, sabe das dificuldades que eles passam e da
dedicação deles ao serviço, se desdobrando ao máximo, pois
a equipe é pequena.
Ele tem pedido ao Executivo para aumentar o vale refeição dos
servidores, valorizando-os e motivando-os ainda mais para a
melhor qualidade do trabalho.
Como disse o vereador: “A Infraestrutura é o coração da
Prefeitura e continuo na luta”.

Mitre na AMM
O prefeito Gustavo Mitre tomou posse como membro efetivo
do Conselho Fiscal da Associação Mineira de Municípios
(AMM) para o triênio 2025–2028. A cerimônia ocorreu no dia 7
de maio, durante o encerramento do 40º Congresso Mineiro
de Municípios, realizado no Expominas, em Belo Horizonte.
O evento contou com a presença de autoridades dos três
poderes, incluindo o governador Romeu Zema, o vice-
governador Professor Mateus e o presidente da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), além de prefeitos,
vereadores e representantes de diversas cidades mineiras.
Na ocasião, também foi empossada a nova diretoria da AMM,
que passa a ser presidida pelo prefeito de Patos de Minas,
Luís Eduardo Falcão Ferreira.
A AMM é a maior representante dos 853 municípios mineiros
e está sempre lutando por eles, numa ação conjunta que
fortalece o atendimento das principais demandas regionais.
A gente tem de ressaltar que a presença do nosso Prefeito
neste Conselho fortalece a atuação do município nas
discussões sobre políticas públicas, repasses estaduais e
federais e Itaúna amplia sua representatividade no cenário
estadual.

Hospital Regional de Divinópolis
A deputada Lohanna tem se empenhado demais na obra do
Hospital Regional de Divinópolis, que representará um grande
avanço na saúde pública da região centro-oeste.
Na primeira página desta edição, já fizemos uma chamada sobre
a federalização do Hospital, que tem seu primeiro passo com a
destinação ao Governo do Estado do terreno onde está
localizado e da obra do Hospital.
A partir daí, o Hospital pode ser federalizado, em parceria com
a Universidade Federal de São João Del-Rei, que tem uma filial
em Divinópolis. Nos próximos dias, a cidade receberá a visita
da equipe da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares,
responsável pela administração dos hospitais universitários
federais, para avançar nas tratativas de federalização. A
Universidade poderá assumir a gestão, garantindo atendimento
de qualidade e campo de estágio para os alunos", explicou a
deputada.
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Na segunda-feira, o prefeito Gustavo Mitre esteve na Secretaria de Estado de Infraestrutura e
Mobilidade, onde se reuniu com o secretário Pedro Bruno, o diretor do DER-MG, Rodrigo
Tavares, e o deputado estadual Mauro Tramonte. O objetivo do encontro foi reforçar antigas
e importantes reivindicações do município, como a execução das obras do trevo do Distrito
Industrial, na MG-050, entre os bairros Santanense e a empresa Intercast, e o avanço na
viabilização do trevo do bairro Padre Eustáquio. Outra pauta abordada pelo prefeito foi a
iluminação dos trevos da MG-050. Recentemente, ele anunciou que a Prefeitura realizará a
iluminação dos trevos da MG-050 e do Morro do Engenho. A decisão foi tomada após anos de
impasses entre o Governo do Estado, o DER-MG, a concessionária responsável pela rodovia e
administrações municipais anteriores. Desde o início de seu mandato o prefeito Gustavo Mitre
comprometeu-se a executar essas melhorias com recursos próprios do município. No entanto,
ele reforça que continuará cobrando da concessionária Via Appia — antiga AB Nascentes das
Gerais — a reposição dos postes de iluminação, que foram retirados há mais de 13 anos
durante obras na rodovia e nunca mais reinstalados.

Na manhã de quarta-feira (7), o prefeito Gustavo Mitre, na
presença de toda sua equipe de secretariado, recebeu em
seu gabinete o reitor da Universidade de Itaúna, Dr. Faiçal,
para formalizar a assinatura de um convênio de cooperação
entre o município e a instituição de ensino. O acordo prevê
a cessão de um imóvel em desuso, de propriedade da
Fundação Universidade de Itaúna, localizado na Rua Santana,
conhecido popularmente como “Campus Vermelho”.
O prédio, que no passado abrigou diversos cursos da
universidade em sua fase inicial, atualmente está sem uso.
Após solicitação do prefeito, a proposta foi prontamente
acolhida pela Reitoria, que viabilizou a cessão do espaço
para uso da administração municipal.
Segundo o prefeito Gustavo Mitre, a parceria trará uma
economia significativa aos cofres públicos, reduzindo os
gastos com aluguéis de imóveis utilizados por secretarias e
serviços municipais. A estimativa é de que a economia
alcance cerca de R$ 50 mil por mês, o que, ao longo do
mandato, pode ultrapassar R$ 2 milhões.
A destinação do espaço, inicialmente, será voltada para a
instalação de serviços da nova Secretaria Municipal de
Segurança Pública, incluindo a Gerência de Trânsito e a
Defesa Civil, que atualmente funcionam em imóveis alugados.
Futuramente, outros serviços também poderão ser
transferidos para o local. Para o reitor Dr. Faiçal Chequer, a
iniciativa reforça o compromisso da universidade com o
desenvolvimento da cidade e o bem-estar da população.

A deputada Lohanna celebrou a aprovação do Projeto de
Lei 3.106/2024 nas comissões da Assembleia Legislativa.
O projeto autoriza o Governo do Estado a receber, por meio
de dação em pagamento, o terreno onde está localizado o
Hospital Regional de Divinópolis, permitindo a retomada e,
finalmente, a entrega do complexo hospitalar. A parlamentar
acompanhou de perto todas as etapas do projeto  além de
propor uma emenda fundamental: a obrigatoriedade de
ressarcir o Município de Divinópolis com aproximadamente
100 milhões de reais, devidamente corrigidos, caso o hospital
não seja concluído e colocado em funcionamento.
A medida faz parte de um processo maior, que prevê a
federalização do Hospital Regional em parceria com a
Universidade Federal de São João Del-Rei.
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